



Mount Baker
Foundation



Programa de Asistencia
para personas que padecen
de enfermedad renal

mtbakerfoundation.org

ASISTENCIA PARA PERSONAS QUE PADECEN DE ENFERMEDAD RENAL CRÓNICA (CHRONIC KIDNEY DISEASE, CKD, POR SUS SIGLAS EN INGLÉS)

Hay personas que pueden calificar para recibir fondos de asistencia general o para la salud dental basándose en un diagnóstico de enfermedad renal, en los protocolos de tratamiento de diálisis o en su colocación en espera de un trasplante y en su clasificación por bajos ingresos.

FONDOS DE ASISTENCIA GENERAL

La Fundación Mount Baker (Mount Baker Foundation) puede suministrar asistencia temporal para los costos de vivienda, los servicios públicos, las primas de seguro médico o los medicamentos recetados.

ASISTENCIA PARA LA SALUD DENTAL

La Fundación Mount Baker (Mount Baker Foundation) le puede cubrir los costos de salud dental a aquellos individuos que califiquen, incluyendo el trabajo dental necesario para que puedan recibir un certificado de buena salud bucal para el trasplante.

GASTOS DE BOLSILLO DESPUÉS DEL TRASPLANTE

Aun cuando Medicare / Medicaid y la mayoría de los planes de seguro médico cubren el trasplante, puede haber otros costos que no estén cubiertos, como gastos de vivienda temporal cerca del centro de trasplante después del trasplante y otros gastos similares.

BECAS

La enfermedad renal crónica es algo que le puede cambiar radicalmente a una persona el rumbo en la vida. Con frecuencia, las personas necesitan escoger nuevos caminos en su carrera o profesión que les permitan atender sus necesidades durante las diferentes etapas del proceso. La Fundación Mount Baker (Mount Baker Foundation) ofrece becas de asistencia para aquellos individuos que califiquen.

La Fundación Mount Baker (Mount Baker Foundation) también ofrece becas a quienes brindan sus servicios de atención a las personas que padecen de enfermedad renal crónica si desean mejorar sus cualificaciones y su formación educativa o a quienes estén comenzando una carrera de servicios de cuidado y estén dedicados a asistir a aquellos que padecen de enfermedad renal crónica.

Un legado de cuidar a nuestra comunidad

www.mtbakerfoundation.org

NUESTRAS RAÍCES

La Fundación Mount Baker (Mount Baker Foundation) se creó con fondos provenientes del Centro del riñón Mount Baker (Mount Baker Kidney Center), un centro ambulatorio de diálisis 5 estrellas que prestó sus servicios en el condado de Whatcom durante casi 40 años.

NUESTRA MISIÓN

Identificar y proveer fondos para iniciativas catalíticas y transformadoras que generen como resultado un cambio sostenible.

NUESTRAS ÁREAS DE ENFOQUE

Apoyar a los individuos, las familias, los vecindarios y las comunidades para que se fortalezcan, y sean más saludables, más resilientes y más compasivos generación tras generación.



Comité del legado del Centro del riñón Mount Baker

Se enfoca en mejorar la calidad de vida de aquellos individuos que padecen de enfermedad renal crónica.



Comité de niños y familias

Abarca la educación desde la etapa prematernal al nacimiento, el desarrollo infantil, la educación temprana y el empoderamiento de los padres.



Comité de los determinantes de la salud y la equidad

Aborda asuntos como la pobreza, la falta de vivienda y la carencia de educación enfocándose en comunidades y vecindarios donde hay diversidad.

¿Cuál es mi riesgo de padecer de enfermedad renal? Responda esta breve prueba de un minuto sobre los factores de riesgo renal.

www.minuteforyourkidneys.org

SOMOS UN CATALIZADOR DE LA TRANSFORMACIÓN COMUNITARIA Y GENERACIONAL.

Catalizador. Generacional. Transformación. Sabemos que estas son palabras mayores. Sin embargo, estamos dispuestos a trabajar en pos de ellas, aprendiendo día a día, mes a mes, e involucrándonos con el núcleo de las comunidades a lo largo y ancho del condado de Whatcom y con los recursos periciales aquí mismo en nuestra comunidad, así como a nivel estatal, nacional y mundial.

Buscamos activamente expertos en estas áreas, bien sea a nivel local, estatal o nacional. Deseamos aprender más sobre lo que está sucediendo en otras comunidades – incluso a nivel mundial. Por favor visite mtbakerfoundation.org/contact



Mount Baker
Foundation

CUÉNTENOS SU HISTORIA

Aunque no aceptamos solicitudes nuevas de ingreso, queremos oír lo que usted nos pueda contar sobre nuestras áreas de enfoque. Creemos firmemente que los cambios suceden cuando todas las partes interesadas se involucran en la comprensión de los asuntos y en la elaboración de soluciones para los mismos.

